
Protokoll Vorstandssitzung Spezialärzteverein vom 11.03.2015 
 
Anwesend: 
Urs Studer, Franziska Jäggi, Hansjörg Meier, Andreas Bock, Ingrid Ineichen 
 
 
1. Protokoll Vorstandssitzung vom 19.11.2014  
genehmigt 
 
 
2. Rückblick GV vom 19.1.2015 
Die Beteiligung an der GV und  der Vortrag von Dr. Müller Reto waren gut. Obwohl etwas klein, hat 
die  Lokalität des Dolce vita viele Vorteile, vorallem auch für die an die GV anschliessenden 
Kontaktmöglichkeiten unter den Mitgliedern, wir werden das Dolce vita als Lokal daher beibehalten.  
Was den Vortrag anbelangt, sind die Verhältnisse in Zofingen zum Aufbau eines Aerztenetzwerkes 
von der Situation in Luzern, wie von Dr. Müller geschildert, sehr unterschiedlich. In unserem Bezirk 
arbeiten die Aerzte bereits gut zusammen und die Strukturen sind natürlich gewachsen.  Wir können 
die Inputs des Vortrages für das eigene Projekt Aerztenetzwerk daher nur bedingt übernehmen. Ein 
Netzwerk hat in Zofingen vorwiegend auch politische Vorteile. Die Einführung von preferred provider 
wie in Luzern erachten wir nicht als geeignet und auch der finanzielle Nutzen des Netzwerkes wird in 
Zofingen geringer sein, weil die Zofinger Aerzte keine Medikamente abgeben und somit dort keine 
Einsparungen via Verhandlungen mit den Kassen möglich sind.  
 
 
3. Aemterverteilung Vorstand 
 
Wir heissen Franziska Jäggi herzlich im Vorstand willkommen. Sie wird  das Ressort des 
abgetretenen  Lukas Wick übernehmen und ist zuständig für die Kasse, die Finanzen und den 
Versand.  
 
Die restlichen Aemter bleiben gleich. 
 
4. Pendenzenliste und Website 
 
Die Website wurde erweitert und präsentiert sich gut, ein grosses Merci an Andreas. Die Pendenzen 
werden im Verlaufe weiterhin abgearbeitet. 
 
5. Notfalldienst 
An der letzten Bezirksärzteversammlung wurde das Notfalldienstkonzept der Niedergelassenen, über 
das nun hätte abgestimmt werden sollen und das gut vorbesprochen wurde, von Tobias Ehmann, 
Spital Zofingen, unerwartet und mehrheitlich etwas irritierend abgelehnt.  
Severin Lüscher wird daher erneut das Gespräch mit dem Spital suchen, damit es doch noch zu 
einem Konsens zwischen Spital und den Zofinger Aerzten kommen kann. Das Konzept wird an der 
nächsten Bezirksärzteversammlung wieder vorgestellt werden. Bis dahin bleibt der Notfalldienst 
weiterhin wie bisher bestehen.  
 
6. Termine 
Vorstandssitzungen 2015:  3.6.2015 um 18.30 bei Andreas  
    9.9.2015 um 18.30 bei Hansjörg 
    4.11.2014 um 18.30 bei Ingrid 
 
Termin GV das nächste Mal festlegen 
 
 
      
7. Varia: 
nihil 
 
 
Protokoll: 
 
Ingrid Ineichen 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


